



COMANDANTE DEL INCIDENTE DEL EQUIPO 3 DEL ÁREA SUROESTE LANCE ELMORE

Incendio Diamond

Bosque Nacional de Tonto y Departamento Forestal y de Gestión de Incendios de Arizona

Información sobre incendios: 480-608-2054 Medios: 480-608-5591 2023.Diamond.Tonto@firenet.gov

<https://inciweb.nwcc.gov/incident-information/aztnf-diamond-fire>

30 de julio de 2023

Ubicación: Suroeste de Sunflower **Fecha de inicio:** 22/07/2023 **Causa:** Bajo investigación

Tamaño: 5,150 acres **Contención:** 0% **Total Personal:** 354

Los recursos siguen ralentizando el incendio Diamond en medio de la actividad tormentosa

ACTUALIZACIÓN OPERATIVA

Ayer los recursos mantuvieron el Incendio Diamond en medio de tormentas eléctricas nocturnas. Los equipos de tierra controlaron las condiciones en torno a Sunflower y la ruta estatal 87. Los gestores están elaborando planes para las líneas de contención a lo largo de la parte oriental del incendio, haciendo hincapié en los alrededores de las comunidades. El equipo continuó mejorando el acceso al norte de Sunflower, mientras que los bulldozers prepararon la carretera 1333 al sur como elemento de contención, en caso necesario. La parte suroeste del incendio sigue activa, pero avanza a un ritmo lento. El acceso sigue siendo difícil para la parte occidental del incendio, pero los recursos aéreos enfriaron los puntos calientes en estas áreas.

El plan operativo de hoy será una ampliación del de ayer. Los recursos terrestres comenzarán a desplazarse a la parte sur-suroeste del incendio. Las cuadrillas que trabajan alrededor de Sunflower continuarán vigilando las condiciones y extinguiendo cualquier humo visible. El equipo del

masticador eliminará el combustible a lo largo de la antigua autopista Beeline. Los recursos continuarán explorando el drenaje de Alder Creek para la quema potencial en el futuro, si es necesario.

Se espera que las temperaturas se mantengan hoy en los tres dígitos con un ligero aumento de la humedad relativa. Los vientos serán del suroeste a menos de 20 millas por hora. Varios modelos indican un aumento de la actividad de tormentas eléctricas en y alrededor de la zona del incendio. Estas tormentas pueden traer vientos de salida fuertes y erráticos y un mayor potencial de precipitaciones.

CIERRES Y EVACUACIONES

El Bosque Nacional ha emitido una orden de cierre de la zona del incendio para garantizar la salud y la seguridad públicas debido a las operaciones de extinción de incendios. La carretera forestal 627, al oeste de la ruta estatal 87, permanece cerrada al público en general según la orden de cierre de la zona forestal. Consulte Inciweb para ver la orden de cierre en su totalidad. Aunque actualmente no está previsto, existe la posibilidad de un cierre de la Ruta Estatal 87. Si tiene planes de viajar por la zona, preste mucha atención a <https://az511.gov> y a nuestra página de Facebook para obtener la información más actualizada sobre el cierre de carreteras. <https://www.facebook.com/diamond.fire.tonto>

Las comunidades de Sunflower, Cross F Ranch, y Diamond Ranch están actualmente bajo el aviso de evacuación GO. Por favor visite <https://tinyurl.com/nhv6uyt> para más información. Un enlace interactivo mapa de evacuación está disponible tanto en Inciweb y Facebook: <https://tinyurl.com/54tbdhm2>

RESTRICCIONES

Hay una restricción temporal de vuelo sobre la zona del incendio, que incluye el uso de aviones no tripulados (UAS). Volar un dron sobre la zona del incendio es peligroso para los pilotos y provocará el cierre de las operaciones aéreas. Volar un dron dentro de la zona restringida también es ilegal.

El Bosque Nacional de Tonto se encuentra actualmente bajo Restricciones de Fase 1 de Incendios. Consulte <https://www.fs.usda.gov/alerts/tonto/alerts-notices/?aid=81280> para obtener más información.

